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 ２月７日（木）、第２回医師講演会が開催されました。 

今回の講師は筑波大学付属病院 

綜合臨床教育センター副部長兼呼吸器内科講師、

小川良子先生です。 

『医師の仕事と地域医療について考える』という

テーマで、グループワークを取り入れながらの講

演でした。 

「良医とは？」「地域医療について考えること

は？」という問いに対して、皆が意見を出し合い

ました。自分とは違う他者の考えを聞くことは、

お互いに刺激になったようです。 

最後に「明日の自分ができること」を書きまし

た。皆が前向きに考えていました。 

小川先生、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 医歯薬コース３年１組、小林紋大さんが帝京大学医学部医学科に合格しました。 

 おめでとうございます！ 

 

 

 

 
 

今年度の修学旅行は、５年ぶりのヨーロッパ修学

旅行で、オーストリア（ウィーン）・チェコ（チェスキ

ークルムロフ，プラハ）になりました。実際に自分

の目でヨーロッパの文化に触れ、歴史的なことや

芸術的なことなど学び、大いに視野を広げる機会

になりました。 

 プラハ最終日に、２０年に一度の大雪に見舞わ

れ、飛行機の欠航が心配されましたが、遅延はし

たものの無事に帰国でき、有意義な４泊６日の旅

となりました。                              （チェスキークルムロフにて） 

  

 

                （プラハ・カレル橋にて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初めての海外旅行経験者も多く，ヨーロッパの景色・建物・人に触れ楽しい思い出を残せました。

何よりもチェスキークルムロフとプラハの自由散策は，出発時間に生き生きと出発し，「お土産をたく

さん買えました」「トラム（路上電車）には乗らず全て自分の足で移動をしました」など様々な表情で

ホテルに戻ってきました。慣れない海外でクラスの友人たちと有意義で貴重な時間を個々に過ごし，

全員が無事に日本へ帰国できたことが一番何よりです。 
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 ３月１日（金）、教養講座が行われました。茨城大学教

育学部の松村初先生をお招きし，「じつはすごい・算数」

という演題で，お話を頂きました。 

『算数』というテーマで、問題を解きながら，グル

ープで考えながらのご講演でした。 

生徒からは，「算数が大学入試で役立つなんて！」

と驚きの声が上がり，算数の知識が高校数学・大学

入試において大きな役割を果たしていることに気が

つきました。ある生徒は，「タイトル通り，『じつ

はすごい』は本当だった。算数以外のことでも，何

に対してもあまり意味がないと思わずに，何事にも

一生懸命に取り組んでいきたい」と，これからの学

習意欲につながった教養講座になりました。 

 

 

  

 

平成 30年度も今月で終わりです。医歯薬コースの担任の先生方からのメッセージです。 

○飛田先生 

ご進級おめでとうございます。新たな目標を立て、それぞれが新学年に期待を膨らませてい

ると思いますが、その目標が残りの高校生活を豊かにするためのものであることを願ってい

ます。学業に励んだり、部活動・同好会活動等で後輩を牽引したりすることは当然ですが、

深い思考や幅広い知識を多く得られるよう、慎重かつ活発な学びを経験されてください。 

○岡田先生 

今年度は３年生の授業だけ担当していたので，皆さんとあまり接点がありませんでした。あ

らためまして３年２組の担任だった岡田です。なかなか皆さんと話す機会がないので，この

場を借りて私の好きな言葉を贈ります。「出来ない理由ではなくて，出来る理由を探せ！」で

す。ぜひ進級後実践してみて下さい。人生が良い方向に変わってきますよ！！ 

 

○今井先生 

２年生はいよいよ最終学年ですね。この１年間で成長できたことを思い返してみてください。

勉強だけでなく，様々な見聞を通して，人として大きく成長できたことがたくさんあったは

ずです。受験生としての意識も高めてきていることでしょう。３年生０学期はどのように過

ごせましたか？思いの外，あまり進めなかった…と思った君は，もう１段ギアをあげて，最

高学年として，新入生の手本となれるよう気を引き締めて頑張ってください！ 

○石田先生 

めまぐるしく，あっという間に過ぎた 1年に感じましたが皆さんはいかがでしょうか？１年

生のみなさんは，新しく始まった高校生活と医歯薬コースの行事に懸命に取り組む様子が窺

えました。来年度のみなさんの活躍ぶりに期待しています。2年生のみなさんは受験を意識し

早朝や放課後に残ったり，進路の相談をしている姿を見かけることが増えました。もう受験・

卒業までのカウントダウンがそれぞれ始まっています。やらないで後悔するよりも，やって

後悔しましょう。来年の今の時期を想像して，自分がどう変わっているか楽しみですね。 

○黒澤先生 

１年生のみなさん，高校に入学し１年がたちます。もう葵陵高校の生活には慣れましたか？

１年を通しての反省がたくさんあると思います。なぜ出来なかったのか、次どうするべきか

を考え、２年生を迎えてください。あっという間に３年生になってしますよ。一日一日を大

切に過ごしてください。 

２年生のみなさん，ついに最終学年の３年生になります。受験は自分との戦いです。どうに

かなるだろうという甘い考えは捨ててください。今後の将来がこの１年で決まるといっても

過言ではありませんので，自分に厳しく生活してください。 

○遠城先生 

あっという間に１年が過ぎました。いよいよ，２年生になります。２年生は，学校行事や部

活動，様々なところで中心的な役割を果たす学年です。是非リーダーシップを発揮していっ

てください。しかし，一方では，「中だるみ」という言葉もよく耳にします。忘れないで欲し

いのは，「２年生の過ごし方は３年生の成果につながる」ということです。２年生での学習量

が，３年生での進路実現を分けるのではないでしょうか。授業を大切に，自主的に学習する

ことに取り組んで，２年生という１年間を有意義なものにしていきましょう。 

 

医歯薬コース、来年度もがんばろう！ 

１年生 教養講座 

新年度に向けて 


